



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>132 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84209031</b>
Prix	<b>1 440 000 €</b>

# Paris 17<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75017)

Paris 17 - pereire - appartement rénové et ensoleillé, 3 chambres, balcon au premier étage sans vis à vis, d'un bel immeuble haussmannien, appartement de 132 m<sup>2</sup> comprenant une entrée, un double séjour de 42 m<sup>2</sup> donnant sur un balcon, une cuisine, 3 chambres dont une avec sa salle de douche attenante, une autre salle de douche avec wc et espace buanderie ainsi qu'un wc indépendant. Appartement rénové de façon contemporaine tout en gardant les éléments anciens (parquet, moulures et cheminées), en parfait état et baigné de soleil. Il bénéficie d'une cave. Local à vélos honoraires à la charge du ...

*Paris 17 - pereire - sunny, renovated 3-bed apartment, balcony 132m<sup>2</sup> (1,421 sq ft) apartment with no overlook on the second floor of a beautiful haussmann-style building, comprising an entrance hall, a 42m<sup>2</sup> (452 sq ft) double-sized living room opening onto a balcony, a kitchen, 3 bedrooms, one of which has an en suite shower room, another shower room with toilet and laundry area, and a separate toilet. Apartment in immaculate condition, bathed in sunlight and renovated in a contemporary style with period features (parquet flooring, mouldings and fireplaces). Cellar also included. Bicycle room ...*

## **BARNES COURCELLES**

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

